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EXCELENTÍSSIMO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE TAQUARITINGA – SP 

 
 

O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, seja feito pedido de informação ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal para que, por meio do setor de fiscalização e tributação, informe a 

esta Casa de Leis os seguintes itens: 

1. Quantas notificações referentes a terrenos com mato alto foram emitidas 

em 2017; 

1.1. Das notificações emitidas, quantas se transformaram em multas; 

1.2. Caso tenham sido emitidas multas, quantas foram pagas; 

2. Quantas notificações referentes à falta de calçadas e muretas foram 

emitidas em 2017; 

2.1. Das notificações emitidas, quantas se transformaram em multas; 

2.2. Caso tenham sido emitidas multas, quantas foram pagas. 

Tal solicitação prende-se ao fato que a população tem reclamado muito de 

terrenos com mato alto e terrenos sem calçada e mureta. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 26 de fevereiro de 2018. 

 

 

TENENTE LOURENÇANO 

- Vereador – 

 

 

PROTOCOLO 

REQUERIMENTO N.º20/2018 

Recebido em 26/02/2018 

Enviado em ______/____/2018 

Ofício n.º _________/2018 

ENCAMINHE-SE 
26/02/2018 

 
 

________________________ 
José Rodrigo De Pietro 

..::Presidente::.. 


